

Esta investigación revelaba igualmente la preocupante lentitud e ineficacia con la que algunas entidades territoriales proceden a la adjudicación de los proyectos.

La Comisión Europea también ha subrayado, en diversas ocasiones, la preocupación acerca de la insuficiente utilización de los fondos europeos por parte de las entidades locales.

Teniendo en cuenta que algunas entidades locales y territoriales en particular, como es el caso del municipio de Ancona, registran una gran necesidad de fondos europeos para promover la cooperación entre operadores regionales de diversas zonas geográficas mediante el desarrollo de un proyecto común basado en el intercambio de experiencias o la transferencia de conocimientos, fomentar la descentralización favoreciendo el desarrollo de competencias a nivel regional y local, potenciar la capacidad operativa y los métodos de trabajo de las entidades territoriales y de los operadores locales y regionales de los países PECO, así como de las regiones europeas más desfavorecidas en materia de desarrollo económico y social, se solicita a la Comisión que responda a las siguientes preguntas:

1. ¿Ha presentado el ayuntamiento de Ancona proyectos en el marco del programa Ecos-Ouverture II?
2. ¿Ha obtenido financiación para dichos proyectos?
3. ¿Se han utilizado dichos fondos?

(2004/C 11 E/141)

PREGUNTA ESCRITA E-1105/03
de Roberta Angelilli (UEN) a la Comisión

(31 de marzo de 2003)

Asunto: Utilización de los fondos del programa Ecos-Ouverture II por parte del ayuntamiento de Carrara

En el mes de septiembre de 2002, el Comité de Vigilancia del Ministerio de Economía del Gobierno italiano presentó el balance de los gastos de los fondos concedidos por la UE.

Esta investigación revelaba igualmente la preocupante lentitud e ineficacia con la que algunas entidades territoriales proceden a la adjudicación de los proyectos.

La Comisión Europea también ha subrayado, en diversas ocasiones, la preocupación acerca de la insuficiente utilización de los fondos europeos por parte de las entidades locales.

Teniendo en cuenta que algunas entidades locales y territoriales en particular, como es el caso del municipio de Carrara, registran una gran necesidad de fondos europeos para promover la cooperación entre operadores regionales de diversas zonas geográficas mediante el desarrollo de un proyecto común basado en el intercambio de experiencias o la transferencia de conocimientos, fomentar la descentralización favoreciendo el desarrollo de competencias a nivel regional y local, potenciar la capacidad operativa y los métodos de trabajo de las entidades territoriales y de los operadores locales y regionales de los países PECO, así como de las regiones europeas más desfavorecidas en materia de desarrollo económico y social, se solicita a la Comisión que responda a las siguientes preguntas:

1. ¿Ha presentado el ayuntamiento de Carrara proyectos en el marco del programa Ecos-Ouverture II?
2. ¿Ha obtenido financiación para dichos proyectos?
3. ¿Se han utilizado dichos fondos?